



CARREFOUR
GROUPE

FLASH INFO

Les difficultés des Galeries Lafayette impactent Carrefour

www.cfdt-carrefour.com

www.facebook.com/carrefour.reculsocial

Flash info du 26/03/2024

Le Groupe Carrefour vient d'annoncer un accord sur le rachat de 25 millions d'actions Carrefour détenues par la famille Moulin via sa holding GALFA.

C'est une fois encore par la presse que nous apprenons que l'actionnariat de l'entreprise évolue de façon importante.

La famille moulin, qui rencontre des difficultés avec son enseigne Galerie Lafayette a décidé d'alléger sa position dominante dans l'actionnariat Carrefour laissant ainsi sa première place à la holding du milliardaire décédé Albinio Diniz.

L'urgence de cette vente peut surprendre, car en procédant, ainsi la famille Moulin se prive de 21.25 millions d'euros de dividendes.

Cette cession d'actions, pour un montant de 365 millions d'euros se fera dans le cadre du rachat d'actions annoncé le 20 février 2024.

Les Galeries Lafayette exploitent en propre 19 magasins en France dont l'historique du boulevard Haussmann à Paris ; outre les 26 de Michel Ohayon, 13 autres sont exploités par la Société des Grands Magasins ou des entrepreneurs locaux.

Galerie Lafayette : la Franchise en difficulté

Le tribunal de commerce de Bordeaux a validé le 21 mars dernier, le plan de continuation d'activité présenté par l'homme d'affaires Michel Ohayon pour les 26 magasins Galeries Lafayette qu'il détient en province. L'homologation du plan les fait sortir de la procédure de sauvegarde dans laquelle ils avaient été placés il y a un an.

Ce plan de continuation a été accepté grâce à l'appui du groupe Galeries Lafayette, qui accepte d'abandonner 70 % de ses créances.

Si le soutien de la famille Moulin permet de sauver les 1000 emplois des 26 magasins concernés, il n'en demeure pas moins que le mode de gestion de ce franchisé pose question sur l'avenir de ces établissements. Ce dernier a racheté de nombreuses enseignes de textile ces dernières années, dont Camaïeu, liquidée en septembre 2022. L'homme d'affaires, en proie à de grosses difficultés financières, a dû céder ensuite Go Sport et Gap France.

Pour la CFDT, cette annonce démontre les limites et les dangers du recours à outrance de la Franchise.

Ces changements dans l'actionnariat de Carrefour vont peser dans les futures décisions de la stratégie de l'entreprise.

La CFDT se fera le relais des inquiétudes des salariés lors de la prochaine AG des actionnaires